

Aus SCC wird CC Alzenau

Hilfe ehrenamtlich - digitale Welt kennenlernen

Alzenau. Der Senioren Computer Club (SCC) Alzenau stellt sich neu auf - das Wichtigste: Er öffnet sich für alle Altersklassen und gibt sich in diesem Zusammenhang auch einen neuen Namen: Computer Club Alzenau (CCA). Dies wurde so bei der jüngsten außerordentlichen Mitgliederversammlung beschlossen. Künftig soll es allen Altersklassen und nicht nur jung gebliebene Seniorinnen und Senioren erleichtert werden, den Computer und das Smartphone als selbstverständliches Instrument im Alltag aktiv und kreativ zu nutzen.

Um dieses Ziel zu verwirklichen, veranstaltet der Club im Schulungsraum im früheren Hörsteiner Rathaus PC-Einführungs- und Aufbaukurse sowie Workshops, in denen der Umgang mit dem Computer sowie die Nutzung der Betriebssysteme und der handelsüblichen Software (zum Beispiel Textverarbeitung, Tabellenkalkulation, Bildbearbeitung etc.) gelehrt und erklärt werden.

Spezialthemen (Digitale Vernetzung im Haus, Einrichtung einer eigenen Homepage, Elektronische Patienten-

nakte und andere) werden in Workshops in kleinen Arbeitskreisen bearbeitet. Kurzum: "Unser Club hilft, die fortschreitende Digitalisierung zu nutzen und im Alltag einzusetzen". Außerhalb der Schulungen finden monatliche Clubabende und regelmäßige meist digitale Themenabende statt, bei denen Erfahrungen ausgetauscht und zu allgemein interessierenden Themen (z.B. Erbrecht, Betreutes Wohnen etc.) und zu Wissens-Themen (z.B. Künstliche Intelligenz, Smart Home etc.) referiert wird. Termine und Themen werden frühzeitig in die Homepage eingestellt, damit Interessierte langfristig planen können.

Zudem organisiert der Geselligkeitsausschuss Ausflüge, Besichtigungen, Weinproben und sonstige Veranstaltungen, die sich bisher großer Beliebtheit erfreuen.

Über unsere neue Homepage / www.cc-alzenau.de/ kann man sich über die Organisation des Clubs (Satzung, Mitgliedsbeiträge etc.), Schulungen und sonstige Veranstaltungen informieren und direkten Kontakt mit dem Club aufnehmen. Wer noch keinen Interne-

tanschluss besitzt, kann uns schreiben oder einfach anrufen oder als Gast zu unseren Clubabenden kommen. Ansprechpartner: Arno Popp, Telefon 06023/9479010, Email popparno@gmail.com, und Bernd Hubert, Telefon 06023/5626, Email berndhubert@online.de.

Der im Jahr 2001 gegründete und im Vereinsregister Aschaffenburg eingetragene Verein hat keine kommerziellen Interessen, sondern verfolgt ausschließlich gemeinnützige Zwecke. "Wir helfen ehrenamtlich dabei, die ersten Schritte in die digitale Welt zu tun, bieten aber auch fortgeschrittenen Anwendern einen anspruchsvollen Gedankenaustausch und die Möglichkeit, ihr Wissen und Können an andere weiterzugeben. In unserem Club sind auch jüngere Menschen willkommen, um den Dialog zwischen den Generationen zu beleben oder sich untereinander zu vernetzen", heißt es. Die Mitgliedschaft ist relativ günstig (20 bis 40 Euro im Jahr) und berechtigt zur kostenlosen Teilnahme an allen Schulungen und Clubaktivitäten.

Bernd Hubert/Lei.